
 

 

 

 

 

 

第2743回例会  2023年10月5日（木）                    

ＳAA/上野委員長・児島会員 

会報担当/ 川島事務局 

●点 鐘  山崎会長 

●ソ ン グ 君が代 奉仕の理想 4 つのテスト 

●お客様  無し 

●会長挨拶 山崎克哉会長 

           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さん、こんにちは。 

今年の記録的な猛暑も 10 月に入り秋本来の涼し

さを感じるようになってまいりました。昼夜の寒

暖差に加えて気圧の変化の多い時期です。健康に

留意すると共に、私たち世代は「天高く馬肥ゆる

秋」で脂肪を蓄えないように気をつけてまいりま

しょう。 

 

10 月 1 日に市制施行 60 周年の上総いちはら国府

祭りにて、市原中央ロータリークラブさんと共に

ポリオ啓発イベントをさせていただきました。ポ

リオ根絶の赤Ｔシャツを着用し、ポリオ撲滅の募

金活動と、ロータリー活動のリーフレットを配布

いたしました。 

当日は 30度超えの暑さの中、たくさんの方がご参

加くださいました。ご参加くださった皆様、長時

間の奉仕活動をありがとうございました。そして

暑い中、お疲れ様でした。 

お陰様で 15万円を超える寄付が集まり、市原中央

ロータリークラブさんと折半して＄550を 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

当クラブ名義で寄付させていただきました。 

市原中央ロータリークラブさんの会長･幹事名で

お手紙を頂戴しておりますので、ここでご披露さ

せていただきます。 

さて、10 月は｢地域社会の経済発展月間｣です。

これはロータリーの 7 つの重点分野の 1 つでもあ

ります。ところで皆さん、7つの重点分野はご存知

でしょうか？ 

ご承知の方もおいでだとは思いますが、入会の浅

い皆さんもいらっしゃいますので、念のため 

ご紹介させていただきます。 

・平和構築と紛争予防 

・疾病予防と治療 

・水と衛生 

・母子の健康 

・基本的教育と識字率向上 

・地域社会の経済発展 

・環境の保護 

以上の７つであり、今月はそのうちの地域社会の

経済発展の強調月間です。 

ロータリーでは貧困地域の長期的な経済発展を創

出することで地域社会の貧困を緩和していけるよ

う、起業家、地域社会のリーダー、地元団体を含む

地域ネットワークの向上に向けた支援などを行っ

ております。 

日本は経済大国と言われますが、近年では子ども、

若者の貧困、またヤングケアラーなどの問題が深

刻化しております。 

市原市も例外ではなく、市では自立支援を行って

おります。 

今月の強調月間を機に、ロータリーの活動や地域

の支援だけではなく、私たちは職業人として雇用

促進等、「自分たちに何が出来るか」を積極的に考

えていければと思います。 

 

本日のメインプログラムは、新入会員の倉見さん

の卓話、また第 57 代会長の本郷さん、第 58 代会

長の平野さんの卓話です。皆さん、卓話のお引き

受けをありがとうございます。 

皆さんのお話をゆっくり拝聴するためにも、駄弁

を弄せずこの辺で終わりにしたいと思います。 

ご清聴ありがとうございました 



● 幹事報告   角谷幹事 

                

 

 

 

 

 

 

 

 

希望の風奨学金のお願いが届いております。 

寄付して頂ける方は宜しくお願い致します。 

千葉西ＲＣ例会場変更、メイキャップ代 

も変わりますので、ご注意下さい。 

11 月６日情報研修会が京成ﾎﾃﾙﾐﾗﾏｰﾚにて 

開催致します。多数の方出席お願いします。 

12 月 23 日市原市民会館で交響楽団の演奏会 

が開催されます。450 枚ﾁｹｯﾄ購入予定ですので、 

ご協力お願い致します。 

 

● 寄付者紹介  

ロータリー米山記念奨学会 

宮武会員ご寄付ありがとうございます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

● 例会場 淡粋 

 

 

 

 

 

 

 

 

● 司会進行 

 上野委員長・児島会員  

 

 

 

 

 

 

 

 

● 10 月誕生日の会員 

小泉会員・三木会員・白鳥会員・川島会員 

本多会員おめでとうございます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

● 10 月結婚記念日の会員 

山本順也会員・古川会員・川島会員・西村会 

本郷会員・三宅会員 おめでとうございます。 

 

 

 

 

 



● 委員会報告 

会員研修委員会 長田委員長より 

11 月６日第４Ｇ情報研修会が             

京成ホテルミラマーレにて開催致します。 

多数の方出席お願い致します。 

ロータリー財団・米山記念奨学会委員会 

宮武会員より 

10 月１日国府まつりにて市原中央ＲＣ様と 

ポリオイベントとして寄付を集めた結果 

550＄集まりましたので、ありがとう

                          ございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

● メインプログラム  新入会員卓話  倉見浩司会員 

昭和 44 年 8 月 3 日生まれ 54 歳になります。 

家族は分け合って現在独身ですが 

可愛い大学生の娘が二人います。 

小中は千葉市の千城台 高校は稲毛にある市立千葉高 

校でサッカー部に所属し部活に明け暮れておりました。

一浪して明治大学経営学部に入学し無事卒業いたしまし

てその後現在の勤務先である積水ハウス株式会社に

1993 年に入社しました。10年間は戸建住宅の営業に 

従事しその後アパート部門に人事移動して 21年現在に至ります。 

2007 年より不動産投資開始。2010 年に株式会社グリーンハーツを設立し不動産賃貸業、主に投資

アパートの購入に本格参入。毎年 2，3棟のペースで増やしております。こちらが私の主要の仕事

になります。他にグループ会社にて賃貸物件の清掃管理業。今期よりコインランドリー業への経営

に参加する運びとなりまして都内を中心にコインランドリーの新規開業、管理業もはじめておりま

す。別紙の不動産投資の資料とコインランドリーの節税スキームの説明 皆様のお役に立てる事あ

ればお力になれればと思います。今後ともよろしくお願いいたします。 

● ニコニコ報告 

市原中央ＲＣ宮田会長・・・第 10 回上総いちはら国府祭りで行いました「世界ポリオデー」 

市原ＲＣ、市原中央ＲＣ合同募金活動にご協力頂きまして誠にありがとうございました。 

皆様のご協力により 154160 円となりましたことをご報告させて頂きます。 

山崎会長・角谷幹事・・・先日のいちはら国府祭りでのポリオ撲滅啓発イベントにご参加の皆様 

ありがとうございました。市原中央ＲＣと折半で 550＄市原ＲＣとして寄付させて頂きます。 



● 歴代会長卓話 

５７代本郷雅嗣会長 

                   ２０２０年-２１年度市原ＲＣ５７代会長 本郷でございます。 

この年は夏の東京オリンピック、パラリンピック開催の年

であり、素晴らしい年の会長になる予定でした。新型コロナウ

イルス感染症が流行し、緊急事態宣言、東京オリンピック、パ

ラリンピックも延期となりました、そしてインタ－シティ－

ミ－テイングの中止、地区大会は無観客地区大会となりまし

た、ありとあらゆる行事や予定が中止、または延期となってい

きました。２９７０地区４グル－プ編成の問題がでたのも、 

この年です。 

例会の方も一時中止、ＺｏｏＭ、ハイブリットの期間もありました。  

各種行事もプロジェクトも軒並み中止か延期になり、生活様式が制限を受けながら変わっていきました。 

普通では出来ない経験ばかりでしたが、いい経験もさせて頂きました、市原市田淵にある地層チバニア

ンのガイダンスを届ける為ワイヤレスガイドシステム４０台、専用充電ステ－ション 40 台分 

を奉仕プロジェクト委員会宮武委員長が市原市へ寄贈致しました。 

これを小出市長のプレスの中で市原ＲＣ会長として目録を手渡し感謝状も頂きました。その後、みんな

の前で、挨拶をし、最後に新聞記者による質疑応答と、素晴らしい経験をさせて頂きました。ちなみに新

聞社、５社とテレビカメラまで入っていました。その他にも国際ロ－タリ－２７９０地区漆原ガバナ－

より市原市へ災害等対策の為１４７８０００円が寄贈され、これはプレスの中ではありませんが、代理

で市原中央の根本会長と二人で目録を持参し私が小出市原市長へ手渡し、感謝状も頂きました。又この

年、地区大会の中、会員増強委員会、星委員長の時市原ＲＣが会員増強優秀クラブとして表彰されまし

た。この時千葉県 82 クラブのうち３番目におおきなクラブとなりました。 

 

● ５８代平野哲也会長卓話 

                2021-22年度市原ロータリークラブ 

スローガン「利他の心」 

ロータリアンが積極的に奉仕する事でみんなの人生が 

豊になる事を信じて活動しましょう。 

 

 

 

 

1)ロータリーは､基本的には､一つの人生哲学であり､それは利己的な欲求と義務およびこれに伴う他人

のために奉仕したいという感情とのあいだに常に存在する矛盾を和らげようとするものである。この哲

学は奉仕－「超我の奉仕」の哲学であり､これは､「最もよく奉仕する者､最も多く報いられる」という

実践的な倫理原則に基づくものである。 



■2021-2022年度市原ＲＣ、ＲＣ賞の達成を目指

します■ロータリー賞の目標達成 目 標 詳 細 

担当委員会 目 標 結 果 

1 会員増強 会員増強 73 75 

2 奉仕活動への参加 奉仕 PJ 33 29 

3 新会員の推薦 会員増強 10 10 

4 地区大会への出席 会員研修 22 2 

5 年次基金への寄付 奉仕 PJ $10,500  $17,400  

6 ポリオプラス基金への寄付 奉仕 PJ $3,000  $4,800  

7 奉仕プロジェクト 奉仕 PJ 1 3 

8 クラブ戦略計画 長期計画 〇 〇 

9 インターネット上の存在感 イメージ 〇 〇 

10 親睦のための活動 クラブ管理 2 2 

11 ウェブサイトとソーシャルメディアの更新 イメージ 1 18 

12 クラブのプロジェクトのメディア掲載 イメージ 1 1 

13 ロータリー作成の公式推進資料の使用 イメージ 1 1 

 

●2021-2022 年度市原ロータリークラブ活動内容 

第 2697 回 7 月 1 日 会長幹事就任挨拶 

第 2698 回 7 月 14 日 ガバナー公式訪問 

第 2699 回 10 月 7 日 会員卓話：檜垣会員・ロータリー財団セミナーについて 

第 2700 回 10 月 21 日 米山奨学生卓話 

第 2701 回 11 月 4 日 会員卓話：白鳥会員齋藤 PG を偲んで 

第 2702 回 11 月 9 日 市原中央ＲＣとの合同例会 

第 2703 回 12 月 2 日 年次総会・辻井氏卓話 

第 2704 回 12 月 16 日 親睦忘年夜例会 

第 2708 回 4 月 7 日 新入会員卓話山本会員、松本会員 

第 2709 回 4 月 21 日 新入会員卓話武田会員、尾崎会員 

第 2710 回 5 月 12 日 新入会員卓話中島会員、平田会員、古川会員 

第 2711 回 5 月 26 日 クラブ活力テスト＆会員満足度アンケート 

第 2712 回 6 月 2 日 クラブ協議会＆活動経過報告 

第 2713 回 6 月 16 日 一年を振り返って・上野幹事卓話・保川さん卓話 

●ニコニコ報告 

  平野会員・・・卓話のお時間を頂きありがとうございました。 

● 出席報告・・・出席者：40 名  欠席者：40 名  出席率：51.28％   


